

ANTE PROCESO ELECTORAL ANTICIPADO, CCEM LLAMA A GOBIERNOS A NO DISTRAERSE

Guadalupe de la Cruz

Piden que los actores políticos que resulten elegidos propongan proyectos reales, no simulados



Llaman a no caer en la ilegalidad y descalificaciones

Laura González Hernández, presidenta del Consejo Coordinador Empresarial del Estado de México (CCEM) dijo que ante un ambiente electoral adelantado, esperan que los gobiernos municipales no se pierdan o dicho ambiente no se convierta en un distractor y eviten cumplir con sus compromisos, ya que aún no concluye el primer año de gestión.

En conferencia de prensa la líder empresarial indicó que también espera como empresarios y ciudadanos que el Estado de México no se convierta en el paraíso de la ilegalidad, de la improvisación, “esté es el estado con el mayor presupuesto del país y merecemos una entidad con las mejores condiciones de vida, por lo que estaremos como sector, muy vigilantes de que este proceso adelantado termine de la mejor forma”.

“Hacemos un llamado a todos los partidos políticos, para que las campañas a gobernador del próximo año no sea una colección de descalificaciones, lo que queremos escuchar son propuestas y compromisos que benefician a la población en general, porque que nos encargaremos de difundir cuáles son realistas y cuáles no”.

González Hernández, dejó en claro que realizarán diversas modalidades de encuentros con las diferentes expresiones políticas a partir de la próxima semana, “porque queremos que preparen y analicen muy bien sus proyectos y propuestas, que las esquematicen y partan de un diagnóstico real, pues no queremos escuchar sus propuestas basadas en plataformas que no van de acuerdo a la realidad que vivimos”.

“Queremos escuchar sus propuestas y presentar las nuestras pero que sean reales, para eso servirán las reuniones que entablaremos en los próximos días; también analizaremos la posibilidad de llamar a realizar debates con los candidatos que desean gobernar el Estado de México, siempre y cuando las propuestas y diálogos sean realistas”, mencionó.

Por otra parte refirió que como Consejo analizarán a profundidad todo lo que digan y hagan los diferentes actores políticos, por lo que el tema de los recursos también lo van a observar y a platicar con el IEEM, “ya que existen muchas dudas y cuestiones como: porqué vemos tantas cosas tan adelantadas, porqué se permite, a quién se va a sancionar?, etc.



No queremos autoridades distraídas: Laura González

GISELA GONZÁLEZ

Agremiados al Consejo Coordinador Empresarial de la entidad (CCEM), hicieron un llamado a los partidos políticos a respetar los tiempos electorales e informaron que de cara a las elecciones del 2023, donde se competirá por la gubernatura de la entidad, se pondrán en marcha mesas de diálogo con líderes políticos para conocer las propuestas de cada partido y promover un voto informado.

Laura González Hernández, presidenta del CCEM, reconoció que el sector empresarial se encuentra preocupado, porque por primera vez, se está “viviendo un ambiente electoral adelantado” en la entidad mexiquense.

Esto, ante los movimientos de los partidos políticos, donde se han dado a conocer a los posibles aspirantes a competir en los comicios del 2023, así como las posibilidades de la alianza de partidos opositores al actual gobierno federal.

Este tipo de acciones y pronunciamientos, indicó la presidenta del CCEM, “inquieta” a los empresarios, pues la gobernabilidad se está dejando a un lado.

Reconoció que ante la crisis económica que trajo la pandemia de Covid-19, lo menos que se necesita son “autoridades distraídas”.

“Esperamos que la gobernabili-

Llaman a los partidos políticos a respetar los tiempos electorales

dad no se pierda, no queremos ver autoridades distraídas”, puntualizó.

González Hernández, señaló que los empresarios están convencidos de que la mejor estrategia para tener buenos gobiernos es que la sociedad se involucre en temas políticos y de gobernanza.

Por ello, dio a conocer que el Consejo que preside comenzará una serie de diálogos con los presidentes de los partidos, para que informen a la ciudadanía sobre sus propuestas rumbo a las elecciones del próximo año.

Las mesas de diálogo darán inicio a partir de la segunda quincena de noviembre y el propósito es que participen todos los que quieren competir por la gubernatura del Estado de México.

“Pedimos elecciones limpias y queremos ver propuestas reales, medibles y evaluables, porque los ciudadanos de Estado de México nos merecemos políticos de calidad”, externó.

Enfatizó que el CCEM estará atento a que los partidos políticos hagan un uso responsable de los recursos y exista transparencia en los actos de campaña.